

Neue Sorte für das beliebteste Knuspermüesli der Schweiz

Mit dem familia c.m.plus Haselnuss erhält das beliebteste Knuspermüesli der Schweiz eine weitere neue Geschmackssorte. Die Neuheit enthält 50% weniger Zucker und setzt gleichzeitig auf die bewährte Formel mit Calcium und Magnesium für aktive Menschen.

Mit der Lancierung des ersten funktionellen Knuspermüeslis im Jahr 1997 begann eine unvergleichbare Erfolgsgeschichte. Heute ist das familia c.m.plus mit seinem einzigartigen Geschmack sowie dem gesundheitlichen Zusatznutzen ein fester Bestandteil in vielen Schweizer Haushalten.

Neue Sorte c.m.plus Haselnuss

Die neue Sorte c.m.plus Haselnuss mit 50% weniger Zucker bietet ein unverwechselbares Geschmackserlebnis. Feinste Knusperstückli mit zartem Vanillegeschmack und sorgfältig von Hand verlesene und nach traditioneller Art geröstete Haselnussstückchen sorgen für einen genussvollen Start in den Tag.

Das persönliche Plus

Das neue c.m.plus Haselnuss enthält wie die bewährten c.m.plus Original und Waldbeeren, wertvolles Calcium, Magnesium und 11 Vitamine – ideal für aktive Menschen.

Mit einer zubereiteten Portion Knuspermüesli mit 100 Gramm c.m.plus und 2 dl teilentrahmter Milch werden rund 50% des täglichen Bedarfs an Calcium und Magnesium sowie 100% des Bedarfs an Vitaminen gedeckt. Eine ausgewogene Ernährung mit Calcium, Magnesium und Vitaminen kombiniert mit genügend Bewegung trägt massgeblich zum Wohlbefinden bei. familia c.m.plus – die gesunde Energie, die Sie von Klein auf bis ins hohe Alter täglich begleitet.

familia c.m.plus Haselnuss ist ab dem 19. Februar 2018 im Schweizer Detailhandel erhältlich (z.B. 600 g à ca. CHF 6.95).





Medienmitteilung

familia c.m.plus

bio-familia AG

Februar 2018

Ansprechperson für Auskünfte / Rückfragen:

bio-familia AG
Nadja Degelo
Leiterin Marketing
Brünigstrasse 141
6072 Sachseln

Tel.: +41 (0)41 666 25 55
Fax: +41 (0)41 666 25 50
Mail: ndegelo@bio-familia.com
Web: www.bio-familia.com

Die Medienmitteilung und die Bilder können unter folgender Adresse heruntergeladen werden:

<http://www.bio-familia.com/de/unternehmen/medien.html>

Über bio-familia AG

1954 gegründet, lancierte die bio-familia AG das erste Bio Birchermüesli in der Schweiz. Mit den ersten Müesli-Exporten verhalf die bio-familia AG dem Schweizer Birchermüesli zu Welt-ruhm. Die Marktführerin bietet Cerealien für Kinder, Erwachsene und Sportler an. Alle Müesli werden ausschliesslich in Sachseln, im Herzen der Schweiz, produziert.